



Référence

M1412

Prix

2 490 000 €

Hendaye

Maison à vendre (64700)

Dans un environnement calme avec les commerces et la plage à pied, magnifique villa néo-basque des années 1920 situé en position dominante avec vue sur la mer et le quartier d'hendaye plage. Entièrement rénové en 2017 avec des matériaux de qualité et beaucoup de goût, vous y trouverez au rez-de-chaussé un très beau patio qui donne sur un élégant salon de réception avec cheminé, un second salon d'où vous serez conquis par la vue sur le jardin et la mer en second plan. Une grande cuisine équipée- salle à manger avec une belle vue et qui donne, comme le salon, sur une très belle coursive qui ...

In a quiet environment with shops and the beach on foot, magnificent neo-basque villa from the 1920s located in a dominant position with a view of the sea and the hendaye beach district. Completely renovated in 2017 with quality materials and great taste, you will find on the ground floor a very beautiful patio which opens onto an elegant reception room with fireplace, a second living room from where you will be won over by the view on the garden and the sea in the background. A large equipped kitchen-dining room with a beautiful view and which, like the living room, opens onto a very ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

